



EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

Información sobre la cirugía de Mohs

En esta información se explica qué esperar antes, durante y después de su cirugía de Mohs en el Memorial Sloan Kettering (MSK).

Acerca de la cirugía de Mohs

La cirugía de Mohs es un tipo de cirugía para tratar ciertos tipos de cáncer de piel. Estos cánceres de piel incluyen el basocelular y el de células escamosas. Se realiza con una técnica especial para extirpar todo el cáncer de piel y salvar la mayor cantidad posible de tejido sano. Esto ayuda a reducir las cicatrices.

La cirugía de Mohs es el tratamiento más eficaz contra el cáncer de piel.

Durante la cirugía, se extraerá una capa de tejido de la piel y se buscarán células cancerosas con un microscopio. Si hay células cancerosas, se extraerán más capas y se buscarán células cancerosas. Esto continuará hasta que se extirpe todo el cáncer de piel y los márgenes estén limpios.

La cirugía de Mohs es un procedimiento ambulatorio, lo que significa que no debe internarse en el hospital. Durante la cirugía no se le aplicará anestesia general (medicamentos que hacen que se duerma). Se le aplicará anestesia local (medicamentos que adormecen una zona del cuerpo). Para obtener más información, vea: *Understanding Skin Cancer and Mohs Surgery*

(<https://sandbox18.mskcc.org/cancer-care/patient-education/video/understanding-skin-cancer-and-mohs-surgery>)

Riesgos de la cirugía de Mohs

Hable con su proveedor de cuidados de la salud sobre los riesgos asociados

a la cirugía de Mohs. Algunos riesgos posibles son:

- Dolor o molestia en el sitio de la cirugía
- Infección
- Sangrado en el sitio de la cirugía
- Cicatrices
- Cicatrización lenta o mala
- Adormecimiento en el sitio de la cirugía
- La herida se abre en donde se hizo la incisión (corte quirúrgico). Este riesgo se corre solo si su herida se cierra con sutura (puntos).

Antes de su cirugía de Mohs

Le brindaremos información sobre cómo prepararse para su cirugía. Tendrá tiempo para revisarla y hacer preguntas. Si un cirujano plástica cerrará la herida, usted también recibirá más información.

Su proveedor de cuidados de la salud revisará su medicación y su historial médico.

Si antes de su cirugía tiene alguna enfermedad (fiebre, resfrío, dolor de garganta o gripe) o es hospitalizado, llame al consultorio de su proveedor de cuidados de la salud.

Dependiendo de cuántas capas de tejido deban ser eliminadas, es posible que permanezca en MSK por varias horas. Le recomendamos que desayune y que traiga comida o bocadillos el día de su visita. Habrá un refrigerador donde podrá guardar su comida, si lo necesita.

Si tiene alguna pregunta, llame al consultorio de su proveedor de cuidados de la salud.

El día de su cirugía de Mohs

El tiempo de la cirugía depende de la cantidad de capas de tejido que se

eliminen. Es posible que algunas personas deban pasar todo el día en MSK.

Durante su cirugía de Mohs

Primero, le pondremos una inyección de anestesia local para entumecer el sitio de la cirugía. Una vez que el área esté adormecida, se extirpará el tejido canceroso y una delgada capa del tejido que lo rodea. Se le colocará vendaje sobre la herida.

Luego de que le venden la herida, permanecerá en la sala del procedimiento o lo trasladarán a una sala de espera. Mientras espera, puede relajarse y comer un refrigerio liviano o su almuerzo.

El laboratorio analizará el tejido extraído. Una vez analizado el tejido, el cirujano que le haya hecho la cirugía de Mohs examinará todos los márgenes. Si hay células cancerosas en el límite (borde) del tejido, tendrán que extirpar otra capa de tejido.

Estos pasos se repetirán hasta que no se encuentren más células cancerosas en los bordes del tejido que extirpen.

Cómo se cierra la herida

Luego de que se extirpe todo el cáncer, usted y su cirujano hablarán sobre la mejor manera de cerrar la herida para que cure.

Es posible que el cirujano tenga que utilizar puntos de sutura, adhesivo cutáneo o un injerto de piel para cerrar la herida. Algunas heridas también pueden curarse por sí solas sin necesidad de tratamientos adicionales.

Si necesita que un cirujano plástico cierre la herida, esto se debe planificar con antelación.

Su proveedor de cuidados de la salud le dará instrucciones sobre cómo cuidar la herida en casa.

Luego de su cirugía de Mohs

Podrá irse a casa inmediatamente después de su procedimiento.

Su proveedor de cuidados de la salud hará lo siguiente:

- Le dirá cuándo debe volver para su visita de seguimiento. En su visita de seguimiento, es posible que le retiren los puntos. Su proveedor de cuidados de la salud continuará controlando su curación.
- Le enviará a casa con medicamentos seguros para el dolor o la inflamación.
- Le enviará a casa con instrucciones sobre la interrupción o reducción de su actividad física durante un periodo de tiempo determinado.

No viaje después de su cirugía.

Si tiene preguntas, contacte a un integrante del equipo de atención directamente. Si es paciente de MSK y necesita comunicarse con un proveedor después de las 5:00 p. m. los fines de semana o un día feriado, llame al 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite www.mskcc.org/pe y busque en nuestra biblioteca virtual.

About Your Mohs Surgery - Last updated on November 30, 2023

Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de Memorial Sloan Kettering Cancer Center